



Communiqué de presse

Nouvelle nomination pour le Groupe Alkera

Paris, le 20 mai 2025.

Le Groupe Alkera annonce la nomination de Damien Gatard au poste de Vice-président du Groupe Alkera. Basé à Toulouse, il est également membre du COMEX Groupe, Directeur Général de Polyexpert, et, Directeur Régional de Polyexpert Aquitaine-Occitanie.

Damien débute dans l'expertise en 2007 au bureau Polyexpert de Toulouse en tant qu'expert généraliste puis devient expert forts enjeux. En 2014, il prend la direction de la région Pyrénées-Aquitaine et intègre le COMEX du Groupe. En 2021, il prend également celle de Languedoc-Roussillon.

Trois ans plus tard, les deux régions se rapprochent pour former Polyexpert Aquitaine-Occitanie dont il devient le Directeur Régional. En juin de la même année, c'est la naissance de Polyexpert France dont il devient Directeur Général.

Il déclare : « *Cela fait 41 ans que je baigne dans l'expertise, mon père était lui-même expert, et le 16/04 dernier, j'ai fêté mes 18 ans chez Alkera qui était mon premier emploi. J'ai donc une très bonne connaissance de l'histoire du Groupe, du métier, des clients, et, j'ai toujours eu à cœur de participer au développement de l'entreprise. Pour moi, cette élection est une grande fierté et un accomplissement.* »

Ingénieur en génie industriel et titulaire d'un MBA en management opérationnel et développement durable à l'ISC Paris, il a obtenu une double certification EEAG et EEAS perte d'exploitation.

A propos du Groupe Alkera

Avec plus de 2400 collaborateurs, 93 bureaux en France dont 6 en Outre-Mer et un partenariat à l'international avec McLarens, le Groupe Alkera accompagne assureurs, courtiers et entreprises dans la gestion globale des risques. Du diagnostic technique jusqu'à la réparation en passant par l'expertise de sinistres, Alkera et ses filiales proposent une offre complète avant, pendant, et après sinistre. Groupe français indépendant détenu par ses salariés, Alkera s'est engagé depuis 2017 dans une démarche RSE volontaire qui se traduit chaque année par un engagement auprès du Global Compact de l'ONU.